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令和２年第１２回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和２年１０月１５日（木）午前１１時００分 

閉会 令和２年１０月１５日（木）午前１１時５９分 

 

２ 場所 

関市役所 ６階 ６－１会議室 

 

３ 出席委員 

教育長         吉 田 康 雄 

教育長職務代理者    足 立 司 郎 

教育委員        奥 村 陽 子 

教育委員        西 部 美 晴 

教育委員        清 水   徹 

 

４ 説明のために出席した者 

教育委員会事務局長         西 部   靖 

教育総務課長（会議録書記）     後 藤 勝 巳 

学校給食センター事務長       遠 藤 英 治 

学校教育課長            羽 賀 広 志 

学校教育課主幹           平 田 昌 隆 

関商工高等学校事務長        中 村   進 

 

５ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         廣 瀬 正 則 

 

６ 傍聴者 

   なし 

 

７ 議事日程 

（１）開会 

（２）前回（令和２年第１１回）の会議録の承認について 

（３）教育長事業報告（９月２６日から１０月１５日） 

（４）議事 

 

議案第４９号 令和元年度事務事業の点検評価について 

 

（５）閉会 
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 議事内容（概要） 

 

○開会 

事 務 局 長  ただ今より、令和２年第１２回関市教育委員会会議を開会 

します。 

 

○前回会議録の承認 

事 務 局 長  令和２年第１１回の会議録の承認について、事務局の報告 

をお願いします。 

教育総務課長  （第１１回会議録を朗読） 

事 務 局 長  何か質問はございませんか。 

質問がないので、会議録を承認してよろしいでしょうか。

ご異議もないようですので、会議録を承認します。委員の方

は、後ほど会議録に署名をお願いします。 

 

○教育長の報告 

事 務 局 長  教育長の事業報告をお願いします。 

教 育 長  第１１回教育委員会会議開催日以降の事業報告をします。 

       先ほどは教育委員会の表彰式ありがとうございました。ま

た午後から市制７０周年記念式典へのご出席をよろしくお願

いします。 

９月２９日は、関市議会第３回定例会の最終日。議案は 

すべて賛成多数で議決されました。また、小中学校の２０ 

人以下学級を求める請願書が提出されましたが、教員の 

確保の問題、子どもの社会性の育成の観点などにより時期 

尚早という理由で不採択となりました。 

１０月２日は、清水教育委員さんの辞令交付式、武儀東 

小を学校訪問。 

５日は、富岡小を学校訪問。 

６日は、小中学校の校長会。新型コロナウイルス感染症 

対策本部会議が行われました。現在は月２回ほど開催され 

ています。 

８日は、岐阜県へき地教育振興会の総会。関市では板取 

小学校だけが指定を受けています。同日、教育支援会議。 

関商工写真部全国大会入賞報告。こちらは、北海道上川郡 

東川町で開催される写真甲子園に関商工写真部が県代表、 

ブロック代表に選出されました。ここ数年毎年入賞してお 

ります。残念ながら、今年はコロナウイルスの影響で大会 

は開催されませんでした。 

１１日は、まちづくり市民会議に出席しました。３団体 

１０名のボランティアの方から、市に対して様々な政策提 

言をいただきました。 

１３日下有知小の学校訪問。 
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１５日本日ですが、教育委員会表彰。この教育委員会会 

議。午後から市制７０周年記念式典・市政功労者表彰式が 

予定されております。 

事 務 局 長  ありがとうございました。ただ今の報告について、何かご質 

問はございませんか。ご質問がなければ、議事に入ります。 

本日は、議案１件です。 

 

○議事 

事 務 局 長  それでは、「議案第４９号 令和元年度事務事業の点検評価 

      について」を議題とします。提案説明をお願いします。 

教育総務課長  関市教育委員会事務事業の点検評価について、地方教育行政 

の組織及び運営に関する法律第２６条の規定により、提出する 

ものでございます。 

        別冊事務事業の点検評価結果報告書には、令和元年度に実施 

した教育委員会内各課の事務事業について、７月に一次評価と 

して各課で自己評価を行ったものを、鈴木評価委員、山田評価 

委員、市原評価委員の３名の評価委員にお渡しし、８月１８日 

に各課からのヒアリングを実施したのちに評価をしていただい 

たものでございます。 

今回の教育委員会会議にて審議いただき、最終評価を決定し 

ていただくものでございます。 

        報告書の内容について説明いたします。 

１ページから２ページは、点検評価の実施経過、実施方法、 

評価結果の概要などでございます。３ページから、各事業の 

評価リスト、６ページから、３名の評価委員からいただいた 

ご意見の一覧でございます。 

        もう一度３ページをご覧ください。事業毎に、課の自己評価、 

各評価委員からの評価、右端には参考に前年度の評価を記して 

あります。最終評価の欄のうち、網掛けで塗りつぶされている 

部分が、評価委員の評価が分かれたところでございます。それ 

以外は、評価委員の評価がすべて一致した事業でございます。 

そこで、教育委員会の最終評価といたしましては、３名の評 

価委員が同じ評価をされた項目については、評価委員の評価を 

最終評価とし、評価が異なった項目について、教育委員の皆様 

の協議によって評価を決定することとしたいものでございます。 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、何かご質問はございませ

んか。 

それでは、最終評価に入りたいと思います。評価が異なる 

３つの事業について説明をお願いします。まず初めに地産地 

消事業について説明をお願いします。 

教育総務課長  （該当事業の評価結果を説明） 

給食センター事務長  （該当事業の概要説明） 

事 務 局 長  ただいま説明がありましたが、内容についてご質問、ご意見 
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はございませんか。 

奥 村 委 員  以前から、子どもたちは身近な方が作ってくださった物に興 

味を持ち、感謝しながら喜んで食べていました。 

西 部 委 員  毎月、給食の献立表に関市産と表示されてあるので、良いも 

のを食べてさせていただいていると認識しています。子どもた 

ちもおいしく食べていますが、事業の目的は、関市産の食材を 

食べることではないですか。 

給食センター事務長  この事業では、地元産の食材がどの地域でどのように作られ 

ているのかなどを学びながら食べていただくことが重要だと 

考えています。 

足 立 委 員  農政当局との連携を図りながら、事業を進めることも必要か 

と思います。 

各 委 員  （最終評価を決定） 

事 務 局 長  次に、学校教材整備事業 教育用パソコン機器等の整備につ 

      いて説明をお願いします。  

教育総務課長  （該当事業の評価結果を説明） 

学校教育課長  （該当事業の概要説明） 

事 務 局 長  ただいま説明がありましたが、内容についてご質問、ご意見 

はございませんか。 

足 立 委 員  一人に一台端末を配備する方針で進んでいる関市は、他市町 

村と比べても整備については大変しっかりとなされていると 

いう印象です。タブレットの活用方法については、今後充実し 

ていけばよいと思います。 

奥 村 委 員  電子黒板の設置が整うと老朽化もはじまり、また先生方も新 

たに研修を受け指導力を養うという変化のスピードが速い時 

代についていかなくてはならないので大変な面はありますが、 

避けては通れない問題ですので、多めの予算化で対応をお願い 

したいです。 

各 委 員  （最終評価を決定） 

事 務 局 長  次に、市民天体観望会について説明をお願いします。 

教育総務課長  （該当事業の評価結果を説明） 

学校教育課長  （該当事業の概要説明） 

事 務 局 長  ただいま説明がありましたが、内容についてご質問、ご意見 

はございませんか。 

足 立 委 員  １回の参加者が２０名程度ですので、もう少し参加していた 

だけるとよかったのではないかと思います。 

各 委 員  （最終評価を決定） 

事 務 局 長  全体を通じて、他にご質問はございませんか。 

では最終評価結果のおさらいをさせていただきます。 

教育総務課長  （事業の最終評価結果を確認） 

事 務 局 長  ただいまの評価を委員会の最終的な評価とさせていただき、 

議案第４９号を承認してよろしいでしょうか。ご異議もない 

ようですので、議案第４９号を承認します。 
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事 務 局 長  本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第 

１２回教育委員会会議を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


